

L'Allemagne critique les menaces proférées par Ivan Duque contre l'avenir du processus de paix



Berlin, 2 février, (RHC).- Le gouvernement allemand a critiqué la décision du président colombien, Ivan Duque, de réactiver le mandat d'arrêt contre les négociateurs de l'Armée de Libération Nationale qui sont venus à Cuba négocier la paix avec le gouvernement colombien.

Heike Haensel, députée socialiste a signalé, Michael Roth, secrétaire d'État au ministère allemand des Affaires étrangères, s'est explicitement manifesté contre la remise par Cuba à la Colombie des négociateurs de l'ALN car cela violerait les protocoles passés afin de garantir les pourparlers.

Michael Roth a souligné que garantir un minimum de protection pour tous les participants aux dialogues est une condition fondamentale pour la poursuite des conversations de paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182515-lallemagne-critique-les-menaces-proferees-par-ivan-duque-contre-lavenir-du-processus-de-paix>



Radio Habana Cuba